
 

けやき会会員の皆様 

けやき会役員会 

第 28 回けやき会総会終了のご報告 

 

2024 年 4 月 28 日（日）兵庫県立大学明石看護キャンパスにおいて開催いたしました「第 28

回けやき会総会」は、以下の通り終了いたしました。ご出席いただきました会員の皆様にご

臨席いただく中、全議案についてご承認を賜りましたのでご報告申し上げます。 

 

記 

  

1. 令和 6 年度 役員選出〈第 1 号議案〉  

竹原副会長より新役員の候補について説明があり賛成多数で可決されました。 

会長  :大内紗也子さん 

副会長:清原花さん 高橋芙沙子さん 

会計  :濵上 亜希子さん 朝熊裕美さん 

庶務  :大谷智恵さん 小嶋里枝さん 徳田 幸代さん 細野可那子さん 

 

2．会則改正案について〈第 2 号議案〉 

 竹原副会長より，会則改正案について説明がありました。 

会員の方から，第 28 条会費に関して「会費徴収を入学時に行うと，退学者は退学時に会費

のことを覚えておらず返還の申請ができることを忘れてしまうのではないか，卒業時の徴

収では難しい理由があるのか」との質問があり、会計濵上さんから「卒業時の徴収の場合に

納入率が低いことや，卒業の時期は役員が忙しく人手不足であるという背景があり入学時

の徴収としている。また会費を払いけやき会の準会員となることで医中誌などを使用でき

るというメリットや退学時に返金の申請ができることを説明している」と返答がありまし

た。賛成多数で原案通り可決されました。 

  

3. 令和 6 年度 事業計画〈第 3 号議案〉 

 竹原副会長より，令和 5 年度の事業報告の後，本年度の事業計画について説明があり，賛

成多数で可決されました。 

  

4. 令和 5 年度 収支決算報告〈第 4 号議案〉 

 会計濵上さんより，令和 5 年度の収支決算報告がありました。その後，監事末永さんより

会計監査の報告があり，不正の行為，また会則に違反する事実はなかったことが説明されま



した。また、会計濵上さんより「これまで会則に監事を置くと記載があったが，会計監査時

以外は置いておらず，本年度よりけやき会業務全体の監査を置く予定である」と補足説明が

ありました。賛成多数で原案通り可決されました。  

  

5. 令和 6 年度 予算案〈第 5 号議案〉  

 会計濵上さんより，本年度予算案について説明がありました。 

Ⅲ会報のメール配信の内訳について質問があり，会費未納者への会費納入の関するメール

の配信費用も含まれるとの説明がありました。これを踏まえて、「未納者へのメールに費用

を使うより会員に違う形で還元する方が良いのではないか」というご意見がありました。こ

のご意見については、今後の役員会で会則第２章を確認しつつ、検討していくことになりま

いた。賛成多数で原案通り可決されました。 

 

6. 意見交換  

竹原副会長より，本日欠席のウィリアムソン会長による開会の挨拶文が代読されました。 

また、今回の総会開始時に会員の方から、現地に出席できない会員に対して Web 会議シ

ステムによる出席をお願いしたいとの申し出がありました。本日、総会に参加できない会員

の方に対しての平等性に欠けるのではないかという意見もあり、議論への出席でなくオブ

ザーバーとして参加することになった会員の方がいらっしゃいました。今後の役員会で検

討するとともに、透明性のある役員会運営について努めていきたいと思う次第でありまし

た。 

 

以上 

 

 

その後、けやき会懇親会が開催されました。 

お菓子やジュースをいただきながら会員の皆様同士、近況を語り合ったり、久しぶりの母校

の様子を見学したり、懐かしくにぎやかな時間を過ごすことができました。 

 

以上 


